



**Quelle:** Rhein-Zeitung Nr. 35, Lokalteil Neuwied – 10.02.12, Seite 24

Vor 50 Jahren

### Zwölf Tanklöschfahrzeuge im Kreis

Im Jahr 1961 wurde der Beschaffung von drei weiteren Tanklöschfahrzeugen, zu deren Finanzierung der Kreis einen Zuschuss von je 10 000 Mark gewährt hat, zugestimmt. Insgesamt hat der Kreis im vergangenen Jahr 32 900 Mark für den weiteren Ausbau des Löschwesens zur Verfügung gestellt. Derzeit sind zwölf Tanklöschfahrzeuge im Kreis Neuwied stationiert. Als wesentliche Maßnahme ist außerdem der ABC-Messstelle in Asbach, Bad Hönningen, Dierdorf, Linz, Niederbieber-Segendorf und Waldbreitbach zu nennen. Desweiteren wurden die Planungen über den Einbau von Sirenanlagen in Gemeinden mit einer Einwohnerzahl von mindestens 5000 Personen abgeschlossen. *laf*